

KOMPAKT

Aktuelles aus Mitte und Nord

Neue Kita für Kinder von Klinikbeschäftigten

Mitte. Die Bauzeit war kurz: Die neue Kita an der Teylestraße, ein ökumenisches Projekt der Augusta-Krankenanstalt, des katholischen Klinikums und der Kindergartenengemeinschaft im evangelischen Kirchenkreis, wird offiziell eröffnet: am Samstag, 6. Oktober. 20 Plätze für Kinder sind dort eingerichtet worden für Beschäftigte an den beteiligten Krankenhäusern. Zielgruppe sind Kinder im Alter von vier Monaten bis zu drei Jahren.